



Monsieur Jean-Michel LALÈRE  
Candidat aux élections législatives 2017

Fontenay-le-Comte, le 6 juin 2017

Ligue de Défense des Conducteurs  
23 avenue Jean Moulin  
75014 PARIS

Monsieur,

C'est avec une attention particulière que j'ai pris connaissance de votre courrier dénonçant les difficultés que rencontrent certains automobilistes ou motocyclistes face aux mesures répressives qui s'abattent sur les conducteurs depuis 2017.

La répression est malheureusement un outil indispensable et penser qu'une responsabilisation bien menée entrainera un respect spontané des réglementations est totalement utopique.

Il est donc fondamental de comprendre que le vrai problème est celui de l'acceptation par tous de la mise en œuvre des moyens nécessaires pour combattre les risques liés aux trafics routiers.

Malheureusement, il me paraît difficile de stopper cette politique de répression d'autant que le nombre de morts en France ne cesse de progresser d'année en année.

Je tenais à le préciser et vous je vous remercie de votre démarche.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, mes respectueuses salutations.

Jean-Michel Lalère

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'JMLalère' with a stylized flourish.